

LA CUARTA DIMENSIÓN

AUTOR

EL ESCRIBA DEL TAO

NOTA DEL EDITOR:

COMO EDITOR DEL ESCRIBA HE RECIBIDO LA RESPONSABILIDAD DE DIFUNDIR ESTA OBRA POR TODOS LOS LUGARES DE LA TIERRA, GARANTIZANDO LA PUREZA DE SU MENSAJE.

Reservados todos los derechos para todos los países. De conformidad con lo dispuesto en el Art.534-Bis del Código penal vigente. Ninguna parte de esta publicación, incluido el diseño de la cubierta, puede ser reproducida, almacenada o transmitida de ninguna forma, ni por ningún medio, sea este electrónico, químico, mecánico, electro-óptico, grabación, fotocopia o cualquier otro, sin la previa autorización escrita por parte del editor.

PRIMERA EDICIÓN: MARZO 1996.
FOTOGRAFÍA INTERIOR: PILAR HERNÁNDEZ MUÑOZ.
EDITOR: MANUEL HERNÁNDEZ MUÑOZ.
I.S.B.N.: 84-605-4914-3
D.L.: M-9901-1996.
IMPRESO: MARÍN ÁLVAREZ HNOS.

ES PARA MÍ UN GRAN HONOR PRESENTAR EL NUEVO PARADIGMA DEL PENSAMIENTO HUMANO, QUE ABRE LAS PUERTAS DE UN FUTURO FANTÁSTICO, DANDO A TRAVÉS DE LA OBSERVACIÓN Y EL SENTIDO COMÚN COMPENSIÓN DE LA VERDAD Y CERTEZA DE LA ETERNIDAD.

PONIENDO LA UTOPIA AL ALCANCE DE NUESTRA MANO.

ES PODER LIBERTADOR QUE DA A CADA UNO LO QUE ES SUYO SIN QUITARLE NADA A NINGUNO.

ES EL PODER DE LA PALABRA.

SU LECTURA REQUIERE LA MÁS FINA ATENCIÓN Y EL MÁS DELICADO RESPETO.

FELIZ VIAJE POR EL TIEMPO.

ESTHER.

EL ESCRIBA ME ENTREGÓ EL MANUSCRITO DE ESTA OBRA EL DÍA 29 DE FEBRERO DEL AÑO 1996.

DESPEJANDO DE MÍ TODA SOMBRA DE DUDA.

ÍNDICE

	<u>Página</u>
I. EL UNIVERSO.....	1
II. EL ENIGMA DEL TIEMPO UNIVERSAL.....	11
III. LA TERCERA DIMENSIÓN EL ESPACIO-TIEMPO.....	21
IV. LA NATURALEZA.....	31
V. LA VOLUNTAD.....	41
VI. LA RESPIRACIÓN.....	51
VII. LA PERFECCIÓN.....	61
VIII. EL ALMA.....	71
IX. LA CONCIENCIA.....	81
X. FIN DEL ESPACIO Y EL TIEMPO.....	91
XI. ALFA Y OMEGA.....	101
XII. EL ANTICRISTO.....	111
XIII. EL APOCALIPSIS.....	121
XIV. EL JUICIO FIN.....	131
XV. EL SELLO DE DIOS.....	141
XVI. LA CUARTA DIMENSIÓN.....	151
XVII. EL ESPACIO Y EL TIEMPO EN LA 4ª DIMENSIÓN.....	161
XVIII. EL TRABAJO EN EL CIELO.....	171
XIX. LA FAMILIA.....	181
XX. LA QUINTA DIMENSIÓN.....	191

NOTA DEL AUTOR

ESTE LIBRO ES TRANSFERENCIA DE TIEMPO
QUE DA COMPRENSIÓN DE LA VERDAD
ETERNA QUE ES LA CUARTA DIMENSIÓN.

ES LO MÁS IMPORTANTE LEERLO EN EL
ORDEN QUE ESTÁ ESCRITO, SIN
ADELANTARSE EN SU TIEMPO DE
REVELACIÓN.

PARA SER COMPRENDIDA, EN SU
TOTALIDAD, LA TRANSFERENCIA HA DE
SER RECIBIDA EN EL MISMO ORDEN QUE
HA SIDO ESCRITA.

ESTE ES UN LIBRO DE SABIDURÍA, QUE DA
COMPRENSIÓN DEL FUTURO, DE UNO, Y
DE TODO EL UNIVERSO, QUE VA MÁS
ALLÁ DEL ESPACIO Y EL TIEMPO.

ESTE LIBRO ES LA PUERTA, QUE HACE
VIAJAR AL FUTURO, PARA CONOCER LA
ETERNIDAD, Y OTRAS MUCHAS COSAS,
MÁS VIEJAS QUE ESTE MUNDO.

NO HAY QUE CORRER AL LEERLO, SINO
COMPRENDERLO A CADA PASO, PORQUE
ES MOVIMIENTO EN REPOSO, Y NECESITA
LA RESPIRACIÓN MÁS ALERTA Y MÁS
PROFUNDA.

VII CAPÍTULO VII

LA PERFECCIÓN



DA SABEMOS QUE EL UNIVERSO ACTUAL ES UN ESPACIO EN DESARROLLO, Y QUE IGUAL QUE LA MADRE ALIMENTA EL DESARROLLO DE LA PERFECCIÓN DEL ESPACIO, QUE ES EL FETO, LA CONCIENCIA UNIVERSAL ALIMENTA EL DESARROLLO DEL ESPACIO, QUE ES EL UNIVERSO.

COMO EL DESARROLLO DE LA PERFECCIÓN DEL FETO, NO ES OBRA DE SU PROPIA VOLUNTAD, NI TAMPOCO ES OBRA DE LA VOLUNTAD DE LA MADRE, QUE SE LIMITA A ALIMENTAR SU DESARROLLO, TAMPOCO EL ORDEN UNIVERSAL Y EL NUESTRO PROPIO, SON OBRA DE NUESTRA VOLUNTAD NI DE LA VOLUNTAD DE LA CONCIENCIA UNIVERSAL.

COMO LA REALIDAD FINAL DEL DESARROLLO DEL FETO, ES LA PERFECCIÓN DE UN CUERPO FÍSICO, PARA SER ANIMADO POR UNA CONCIENCIA DESPIERTA A LA 3ª DIMENSIÓN, TAMBIÉN LA REALIDAD FINAL DEL DESARROLLO DEL UNIVERSO, ES LA PERFECCIÓN DE UN CUERPO RADIANTE, PARA SER ANIMADO POR UNA CONCIENCIA DESPIERTA A LA 4ª DIMENSIÓN.

ESTO ES DECIR, QUE IGUAL QUE SE CREA UN ESPACIO PROPIO PARA EL NIÑO, PARA QUE SU CONCIENCIA DESPIERTE A SU PROPIA PERFECCIÓN DE TRES DIMENSIONES, TODO EL UNIVERSO SE ESTÁ CREANDO PARA DESPERTAR A LA CONCIENCIA HUMANA, A SU PROPIA PERFECCIÓN DE CUATRO DIMENSIONES, ES DECIR, QUE COMO LA 3ª DIMENSIÓN EXISTE ANTES QUE EL NIÑO TENGA UN ESPACIO PROPIO DE TRES DIMENSIONES, TAMBIÉN EXISTE LA 4ª DIMENSIÓN, ANTES QUE EL UNIVERSO Y NOSOTROS EN ÉL, TENGAMOS UN ESPACIO PROPIO DE CUATRO DIMENSIONES.

COMO HAY UNA REALIDAD FUERA DEL TIEMPO DE GESTACIÓN DEL NIÑO, HAY UNA REALIDAD FUERA DEL TIEMPO DE GESTACIÓN DEL UNI-

VERSO. Y ESTA REALIDAD, A LA QUE VAMOS A NACER BIEN PRONTO, NO ES ESPACIO, NO ES ENERGÍA ORDENADA HASTA LA VIBRACIÓN PROPIA DE LA MATERIA, SINO TIEMPO, QUE ES LUZ, ENERGÍA VIBRANDO EN EL MISMO ORDEN QUE LA LUZ. UNA REALIDAD DE LUZ, INTEMPORAL, UNA REALIDAD QUE NO CONOCE LA MUERTE, UNA REALIDAD ETERNA.

PERO ESTA REALIDAD PERFECTA QUE ESTAMOS ALCANZANDO CON EL ORDENAMIENTO UNIVERSAL. NO ES EL FIN DE NUESTRA PROPIA PERFECCIÓN, SINO QUE ES TAN SÓLO, EL COMIENZO.

EL FIN DE LA PERFECCIÓN CUALITATIVA DEL ALMA, ES EL COMIENZO DE LA PERFECCIÓN CUANTITATIVA DEL ALMA.

IGUAL QUE NO ES LA PERFECCIÓN CUALITATIVA DEL NIÑO, AL NACER, EL FIN DE SU PERFECCIÓN, SINO QUE ES TAN SOLO, EL COMIENZO DE SU PERFECCIÓN CUANTITATIVA, EN LA DIMENSIÓN A LA QUE ACABA DE NACER.

MIENTRAS EL UNIVERSO ESTÁ DESARROLLANDO LA PERFECCIÓN CUALITATIVA DE TODOS LOS ESPACIOS QUE CONTIENE, Y LOS ESTÁ ORDENANDO EN UN CAMINO DE PERFECCIÓN CUANTITATIVA, NOSOTROS, LOS SERES HUMANOS, SÓLO ESTAMOS DESARROLLANDO LA PERFECCIÓN CUALITATIVA DE NUESTRO PROPIO ESPACIO, QUE SERÁ EL ALMA, AL NACER, Y PARA ALCANZAR LA PERFECCIÓN CUANTITATIVA DE NUESTRA ALMA, TENDREMOS QUE RECORRER EL CAMINO DE PERFECCIÓN CUANTITATIVA DEL UNIVERSO, QUE SERÁ EL CIELO PERFECTO Y ETERNO, AL NACER A LA 4ª DIMENSIÓN.

EL CIELO, ES LA REALIDAD QUE SE ESTÁ DESARROLLANDO Y ORDENANDO CON LA EXPANSIÓN UNIVERSAL, Y PARA PERCIBIR Y COMPRENDER ESTA REALIDAD, ESTAMOS ASISTIENDO PASO A PASO AL DESARROLLO DE NUESTRA PROPIA PERFECCIÓN, NUESTRO PROPIO CUERPO DE LUZ, NUESTRA PROPIA ALMA. PARA PODER PERCIBIR Y COMPRENDER LA PERFECCIÓN DE LUZ, QUE ES LA 4ª DIMENSIÓN.

COMO EL DESARROLLO DEL FETO ES UN VIEJO PROCESO, QUE SÓLO RESULTA NOVEDOSO PARA LA CONCIENCIA QUE DESPIERTA AL NACER TAMBIÉN EL DESARROLLO DEL UNIVERSO ES UN VIEJO PROCESO, QUE SÓLO RESULTA NOVEDOSO PARA NOSOTROS.

SABIENDO QUE NO ES NUESTRA VOLUNTAD NI LA VOLUNTAD DE LA CONCIENCIA UNIVERSAL, QUIEN ORDENA EL DESARROLLO UNIVERSAL, Y SABIENDO QUE EL FINAL DE TAL DESARROLLO ES LA ETERNA PER-

FECCIÓN, DEBERÍAMOS LIMITARNOS A OBSERVAR MÁS Y ACTUAR MENOS, PORQUE ACTUANDO SIN COMPRENDER EL PLAN DE QUIEN ORDENA LA PERFECCIÓN, PODEMOS PERJUDICAR TAL PLAN Y RETRASAR NUESTRO PROPIO DESARROLLO, QUE ES LA PERFECCIÓN DE NUESTRO PROPIO CUERPO INMORTAL.

COMO EL HUMANO ES UNA OBRA ORIGINAL DE DIOS, UN REGALO QUE RECIBIMOS POR HERENCIA DE NUESTROS PADRES, PARA DESPERTAR LA CONCIENCIA A SU PRIMERA REALIDAD, YO SOY, Y PARA DESCUBRIR SU FUERZA, SENSIBILIDAD E INTELIGENCIA, EN ESTA DIMENSIÓN EN DESARROLLO; TAMBIÉN VAMOS A RECIBIR UN NUEVO REGALO DE DIOS, POR HERENCIA DE LA CONCIENCIA UNIVERSAL, QUE ES MEJOR REGALO. UN CUERPO PERFECTO, INMORTAL, PARA IR DESCUBRIENDO NUESTRA MAYOR PERFECCIÓN POR LA ETERNIDAD, QUE ES LA 4ª DIMENSIÓN.

EL OBJETIVO DE ESTE REGALO ES DESCUBRIRNOS A NOSOTROS MISMOS, QUE MÁS SOMOS, QUIÉN SOMOS REALMENTE, APARTE DE UN CUERPO PERFECTO DE TRES DIMENSIONES, QUE PUEDE RESPIRAR POR SÍ MISMO, QUE PUEDE CRECER Y ENGORDAR, DESCUBRIENDO PASO A PASO CUÁN FUERTE, SENSIBLE, E INTELIGENTE PUEDE LLEGAR A SER HASTA QUE MUERE, SIN SABER QUIÉN ES EN REALIDAD.

ES DECIR, HAY UN DESARROLLO CUALITATIVO EN EL VIENTRE MATERNO, Y UN DESARROLLO CUANTITATIVO FUERA DEL VIENTRE MATERNO, QUE ES TIEMPO INSUFICIENTE PARA COMPRENDER QUE SOMOS INMORTALES EN REALIDAD. Y AÚN MÁS, ETERNOS, Y QUE NECESITAMOS MUCHAS VIDAS, SUMANDO CONCIENCIA DE PERFECCIÓN, PARA ALCANZAR A COMPRENDER NUESTRA PROPIA PERFECCIÓN INMORTAL.

AUNQUE LA MENTE NO TIENE MÁS MEMORIA, QUE LA DEL POCO TIEMPO QUE VIVE, LO CIERTO ES QUE TENEMOS OTRO DESARROLLO QUE SE VA GESTANDO A LO LARGO DEL TIEMPO DE MUCHAS VIDAS. QUE ES EL DESARROLLO CUALITATIVO DEL ALMA; LA MEMORIA DE MUCHAS VIDAS. MUCHO TIEMPO DE PERFECCIÓN QUE NO ES VISIBLE EN ESTA DIMENSIÓN.

NO SOMOS SÓLO MATERIA, CUERPO DE CARNE, ESPACIO VISIBLE, REALIDAD TANGIBLE QUE PODEMOS VER, PESAR Y MEDIR. TAMBIÉN SOMOS VITALES, PACIENTES, SENSIBLES, PASIONALES, RAZONABLES, VOLUNTARIOSOS Y GENIALES. PERO ESTA REALIDAD QUE TAMBIÉN SOMOS, NO ES VISIBLE EN EL ESPACIO, EN NUESTRO CUERPO FÍSICO, SINO EN NUESTRO MOVIMIENTO, EN NUESTRA ACCIÓN, EN NUESTRO TIEMPO.

EL CUERPO HUMANO, NO SÓLO ES PERFECTO EN SUS TRES DIMENSIONES ESPACIALES. TAMBIÉN CONTIENE UN POTENCIAL DE PERFECCIÓN VOLUNTARIA EN EL TIEMPO. ESTA PERFECCIÓN ES EL ALMA Y DE ELLA FORMA PARTE LA VOLUNTAD.

LA MEMORIA DE TODAS NUESTRAS VIDAS Y TODA LA FUERZA, SENSIBILIDAD E INTELIGENCIA DESARROLLADAS POR PROPIA VOLUNTAD, SON LA REALIDAD DEL ALMA AL DESPERTAR, SU PROPIO PASADO, SU PROPIO DESARROLLO, SU PROPIO ORDEN, SU PROPIA PERFECCIÓN DENTRO DE LA PERFECCIÓN UNIVERSAL.

BIEN ESTÁ, SABER QUE EL PLAN DE DIOS ES REGALARNOS UN CUERPO INMORTAL Y UN CIELO ETERNO. Y QUE NO DEBEMOS ALTERAR EL PLAN PERFECTO DE DIOS, PORQUE ASÍ ALTERAMOS NUESTRO NATURAL DESARROLLO. PERO SI ADEMÁS CONOCIÉRAMOS EL ORDEN QUE RIGE EL DESARROLLO DE PERFECCIÓN UNIVERSAL Y LA NUESTRA PROPIA, PODRÍAMOS ACTUAR CON MAYOR LIBERTAD DENTRO DEL ORDEN ETERNO, QUE ES EL ORDEN DE DIOS, PORQUE SIN COMPRENDERLO, AÚN CON LA MEJOR VOLUNTAD, PODRÍAMOS ARRUINAR Y DESORDENAR, LO QUE NO SABRÍAMOS REPONER U ORDENAR.

LA 4ª DIMENSIÓN ES EL ORDEN PERFECTO Y ETERNO DE DIOS, Y NO CONOCEREMOS PERFECCIÓN HASTA NACER EN LA ETERNIDAD. POR ELLO NO DEBEMOS ASPIRAR A PERFECCIONARNOS, TANTO COMO A VIGILARNOS, PARA NO MALOGRAR NUESTRO NATURAL DESARROLLO, UNA PERFECCIÓN TAN GRANDE QUE LA MENTE NI PUEDE IMAGINAR.

ES DECIR, QUE EN ESTA DIMENSIÓN NO DEBEMOS PREOCUPARNOS POR SER MÁS PERFECTOS, PORQUE ESTO SE APRENDE MEJOR EN LA 4ª DIMENSIÓN, DONDE EL FUTURO ESTÁ A LA VISTA. AQUÍ DEBEMOS OCUPARNOS EN REPONER Y ORDENAR LO QUE HAYAMOS ARRUINADO Y DESORDENADO, PONIENDO BUEN CUIDADO EN NO ALTERAR EL DESARROLLO NATURAL DEL PRÓJIMO Y LA NATURALEZA. PORQUE DE LO CONTRARIO, NO NACERÁ PERFECTA NUESTRA ALMA, Y AL IGUAL QUE UN NIÑO, QUE NO NACE PERFECTO, CUESTA MUCHO MÁS ARREGLAR DESPUÉS, LO QUE NO SE HIZO BIEN EN SU TIEMPO.

EN LA NUEVA DIMENSIÓN, (NUEVA PARA NOSOTROS) QUE VAMOS A NACER EN ELLA, NO SÓLO ESTÁ TODO PERFECTO EN SU LUZ Y SU COLOR DESDE LA MÁS PEQUEÑA PERFECCIÓN HASTA LA MÁS GRANDE Y SUBLIME.

ADEMÁS, HAY UN LUGAR PROPIO PARA CADA SER HUMANO, SEGÚN SEA LA PERFECCIÓN MISMA DE SU ALMA. ES DECIR, QUE TODOS

TENEMOS UNA RESERVA EN EL CIELO, Y SU CATEGORÍA DEPENDE DE LA CATEGORÍA QUE ALCANCE NUESTRA PERFECCIÓN.

ES IMPORTANTE COMPRENDER, QUE LO QUE HACEMOS O DEJAMOS DE HACER EN ESTA DIMENSIÓN TIENE EFECTO EN LA SIGUIENTE, POR LO QUE NUESTRA LIBRE VOLUNTAD ES ESPADA DE DOBLE FILO, ES NUESTRA PROPIA VOLUNTAD QUIEN NOS PREMIA O NOS CASTIGA EN EL CIELO.

DESPERTAR A LA PERFECCIÓN DEL ALMA, ES OBRA DE MUCHAS VIDAS, PERO BIEN QUE PODEMOS ESTROPEAR EN UNA SOLA VIDA, LO QUE TANTO NOS HABRÁ COSTADO CONSEGUIR; PORQUE HEMOS DESARROLLADO UN GRAN PODER DE DESTRUCCIÓN, MIENTRAS LA CONCIENCIA UNIVERSAL NOS ESTÁ MOSTRANDO PASO A PASO LA CREACIÓN DEL UNIVERSO.

PRETENDER PERFECCIONARNOS SIN CONOCER EL PLAN DE DIOS, ES IGUAL QUE ENTRAR EN EL DESARROLLO DEL FETO, PRETENDIENDO PERFECCIONAR EL ORDEN DE SU DESARROLLO.

SÓLO EL RESPETO AL ORDEN NATURAL PUEDE GARANTIZARNOS NUESTRA PROPIA PERFECCIÓN FINAL.

COMO UN NIÑO ANTES DE NACER, ENCERRADO AÚN EN SU TIEMPO DE GESTACIÓN, PODRÍA PREGUNTARSE, ¿TENDRÉ MADRE? ¿TENDRÉ PADRE? O ¿SERÉ HIJO DE ESTA OSCURIDAD QUE ME RODEA?

NOSOTROS PODEMOS PREGUNTARNOS LO MISMO SOBRE EL UNIVERSO Y SOBRE NOSOTROS MISMOS, PERO LA VERDAD ES QUE NUESTRA PERFECCIÓN ES TAN OBLIGATORIA COMO NUESTRA RESPIRACIÓN.

SABEMOS QUE EL AMOR ES LA ENERGÍA UNIVERSAL, Y QUE ES TAN INVISIBLE COMO EL TIEMPO QUE LO ORDENA. SABEMOS QUE TODAVÍA NO VEMOS EL AMOR QUE NOS DESARROLLA, NI EL ORDEN QUE SIGUE NUESTRO DESARROLLO EN EL TIEMPO. PERO RESPIRANDO VAMOS RECIBIENDO AMOR Y DESCUBRIENDO PASO A PASO NUESTRA PROPIA PERFECCIÓN.

DE MODO QUE ESTAR ALERTA A LA REALIDAD DE NUESTRO DESARROLLO, QUE TRANSCURRE EN EL AHORA, ES MEJOR EDUCACIÓN, QUE SEGUIR LOS PLANES QUE LA MENTE PROYECTA, INTENTANDO ASEGURARSE UN PORVENIR EN EL TIEMPO.

¿PODEMOS EDUCAR A UN PIÑÓN PARA QUE DESARROLLE BIEN UN PINO? COMO TODAS LAS SEMILLAS CONTIENE DIMENSIONADO EL

ORDEN DE SU DESARROLLO, UN DESARROLLO PERFECTO Y ETERNO. POR SÍ MISMO, SABE OCUPAR UN ESPACIO PROPIO, DESARROLLANDO PASO A PASO, LA PERFECCIÓN DE SU RAÍZ Y SU TRONCO, SUS RAMAS, SUS HOJAS Y TRAS ALCANZAR SU PROPIA PERFECCIÓN CUALITATIVA SABE OCUPAR SU TIEMPO, DESARROLLANDO SU PERFECCIÓN CUANTITATIVA, HACIENDO PIÑAS REPLETAS DE PIÑONES. CON CADA PIÑÓN TIENE OPORTUNIDAD DE OCUPAR UN ESPACIO NUEVO, PARA AMPLIAR LOS LÍMITES DE SU CONCIENCIA Y TENER MÁS ESPACIO-TIEMPO PROPIO.

AL NACER A LA 4ª DIMENSIÓN, PODREMOS VER EL ALMA QUE OBRA EN EL PINO Y COMPROBAREMOS QUE EN TODOS LOS PINOS DE LA MISMA ESPECIE, OBRAN ALMAS QUE PERTENECEN A UNA SOLA CONCIENCIA. PARA ELLA, PERDER PINOS ES REDUCIR SUS PROPIOS LÍMITES, CADA PINO ES PARA ELLA UNA OBRA PROPIA, PARTE DE SÍ MISMA, PERO NO LA PERJUDICAMOS SI CORTAMOS UN PINO Y PLANTAMOS UN PIÑÓN, PORQUE ELLA PUEDE PERDER PINOS, COMO NOSOTROS PODEMOS PERDER CÉLULAS MUERTAS, EN FORMA DE ESCAMAS POR LA PIEL.

OTRA COSA ES QUE NOS QUITEN LAS ESCAMAS, LA PIEL LA CARNE Y LOS HUESOS, ROBÁNDONOSLO TODO.

EL ALMA QUE OBRA EN EL PINO ES EXPERTA EN CREAR SUS PROPIOS FRUTOS, Y ES FELIZ HACIENDO PIÑAS CADA VEZ MÁS PERFECTAS. LE ENCANTA OCUPAR EL ESPACIO CON MÁS PINOS, PORQUE ANHELA EL MOVIMIENTO. SIGUIENDO SU PROPIO ORDEN DE PERFECCIÓN TIENE PODER Y FUERZA PARA OCUPAR TODA LA TIERRA. TIENE UN PODER Y FUERZA ETERNOS DENTRO DEL ORDEN DE DIOS.

SI OBLIGÁRAMOS A UN PIÑÓN A SEGUIR OTRO ORDEN DE PERFECCIÓN QUE EL SUYO PROPIO, CONDICIONÁNDOLO PARA HACER MANZANAS, PERDERÍA SU IMPULSO NATURAL, HARÍA EL RIDÍCULO ANTE UN MANZANO VERDADERO, Y NUNCA DISFRUTARÍA LA SATISFACCIÓN VERDADERA DE LA VOLUNTAD, QUE ES DAR A LUZ A SUS PROPIOS HIJOS, A SUS PROPIAS OBRAS, A SU PROPIA PERFECCIÓN.

LA EDUCACIÓN ES TAREA INFRUCTUOSA, SI UNO NO SABE, QUE IGUAL QUE ESTÁ DIMENSIONADO EL ORDEN QUE SIGUE EL DESARROLLO DEL FETO, EN EL CÓDIGO GENÉTICO, TAMBIÉN ESTÁ ORDENADO NUESTRO DESARROLLO EN EL TIEMPO, EN EL ORDEN DE LUZ Y COLOR DE NUESTRA PROPIA ALMA INMORTAL.

PARA EDUCAR, HAY QUE SABER EL NIVEL PROPIO DE CADA NIÑO EN EL DESPERTAR DE SU CONCIENCIA, PORQUE MIENTRAS UN NIÑO SOLO

COMPRENDE CON SENSACIONES, OTRO NECESITA EMOCIONES Y OTRO NECESITA RAZONES, Y LA ÚNICA NECESIDAD COMÚN QUE COMPARTEN ES DE AMOR.

¿ ES LÓGICO ENCERRAR EN UNA ESCUELA A UN GRUPO MÁS O MENOS NUMEROSO DE SEMILLAS DIFERENTES, PARA ENSEÑARLES EL VALOR DEL TIEMPO, SIN CONSIDERAR QUE CADA UNA CONTIENE SU PROPIO TIEMPO, SU PROPIO ORDEN DE PERFECCIÓN?

LA EDUCACIÓN ES TIEMPO, Y TIEMPO ES SABIDURÍA, PERO LA SABIDURÍA NO SE PUEDE LEVANTAR SI NO TIENE POR CIMIENTOS EL AMOR. ES DECIR, QUE NO SE PUEDE ORDENAR EL COLOR, SI PRIMERO NO HAY LUZ.

ASÍ ES EL ORDEN DE LA EDUCACIÓN. ANTES QUE LA SABIDURÍA ES EL AMOR. AL SERVICIO DE LA EDUCACIÓN HA DE ESTAR EL AMOR, PORQUE SÓLO EL AMOR ES PACIENTE PARA DESCUBRIR Y ALENTAR EL SABER PROPIO DE LA CONCIENCIA DEL NIÑO.

LA EDUCACIÓN HA DE SEGUIR EL ORDEN PROPIO DE CADA NIÑO, Y EL RESPETO A ESE ORDEN HA DE SER EL MÁS ESCRUPULOSO, ASÍ COMO ENSEÑARLE A ÉL, EL RESPETO POR LOS DEMÁS ÓRDENES, SEGÚN VA DESPERTANDO A ELLOS:

EDUCACIÓN EN EL RESPETO DEL ORDEN FAMILIAR.

EDUCACIÓN EN EL RESPETO DEL ORDEN DE LA NATURALEZA.

EDUCACIÓN EN EL RESPETO DEL ORDEN SOCIAL.

EDUCACIÓN EN EL RESPETO DEL ORDEN PROPIO, SU PROPIA PERFECCIÓN. PORQUE VIENE A SUCEDER, QUE SIENDO LO MÁS IMPORTANTE, DESCUBRIR QUIÉNES SOIS VOSOTROS, EMPLEÁIS VUESTRO PROPIO TIEMPO DE DESARROLLO, IMITANDO Y ESTUDIANDO EL DESARROLLO DEL TIEMPO DE OTROS.

0

EN LA 4ª DIMENSIÓN, TODO EL QUE IGNORA Y QUIERE SABER, TIENE CERCA ALGUIEN QUE SABE Y QUIERE ENSEÑAR. TODOS SE IMPULSAN POR SUS PROPIOS DESEOS Y OBRAN PARA EJERCITAR Y DESARROLLAR SU PROPIA PERFECCIÓN, Y AL TERMINAR CADA OBRA SE APARTAN DE ELLA, COMO EL ÁRBOL QUE SE DESEMBARAZA DE SUS VIEJOS FRUTOS PARA INICIAR UN NUEVO PROCESO CREADOR.

TODOS DISFRUTAN DEL EJERCICIO DE TODOS, TODOS DESARROLLAN SU PROPIO PODER Y SU PROPIA FUERZA, Y NADIE PASA NECESIDAD NI DE PLACER, NI DE DEBER.

NO ES LA MENTE QUIEN PUEDE INVENTARSE LA PERFECCIÓN, LO ÚNICO QUE LA MENTE PUEDE DESCUBRIR EN EL TIEMPO, ES SU PROPIO ORDEN DE PERFECCIÓN Y ESTE ORDEN ES LA LÓGICA.

SEGÚN VA DESPERTANDO NUESTRA CONCIENCIA A LO LARGO DEL TIEMPO, LA VOLUNTAD VA CAMBIANDO DE DUEÑO, SIRVIENDO PRIMERO A LAS SENSACIONES Y LUEGO A LAS EMOCIONES. CUANDO LA CONCIENCIA DESPIERTA A SU PROPIA RAZÓN, YA NO OBEDECE LA VOLUNTAD A LOS DESEOS O LOS SENTIMIENTOS, TANTO COMO A LA RAZÓN, LA LÓGICA, PARA ACUMULAR PODER, GARANTÍA DE SEGURIDAD Y PLACER.

EN ESTE TIEMPO DEL DESPERTAR DE LA CONCIENCIA HUMANA, LA INTELIGENCIA Y EL PENSAMIENTO LÓGICO SON EL MÁXIMO PODER, AL PUNTO QUE LA REALIDAD SOCIAL EN QUE VIVIMOS, ESTÁ DICTADA POR LA LÓGICA.

ESTA CIVILIZACIÓN NUESTRA, ES OBRA DEL DESARROLLO LÓGICO DE LA MENTE. LA LÓGICA ES LA LEY QUE RIGE EL DESARROLLO DEL ESPACIO DE TRES DIMENSIONES, POR ELLA SE SOSTIENEN LOS RASCACIELOS. LA LÓGICA ES EL ORDEN DEL ESPACIO, ES LA LEY QUE RIGE EL ORDEN DEL ESPACIO, PERO NO ES LA LEY QUE RIGE EL ORDEN DEL TIEMPO, QUE ES EL ORDEN DE LA PERFECCIÓN ETERNA, QUE ES EL ORDEN DE DIOS.

ESTO ES DECIR, QUE PODEMOS PROYECTAR CON LA LÓGICA, UN RASCACIELOS, PERO NO PODEMOS PROYECTAR EL ORDEN SOCIAL CON LA LÓGICA, PORQUE LOS SERES HUMANOS NO SON LADRILLOS, NI SU PACIENCIA ES LA MISMA, Y NO PODEMOS PROYECTAR NUESTRO FUTURO CON LA LÓGICA, PORQUE EL ORDEN DEL TIEMPO ES PERFECCIÓN SUPERIOR A LA LÓGICA.

TODO EL MUNDO PARECE ESTAR CONVENCIDO DE LO MARAVILLOSA QUE ES LA MENTE, PORQUE LA MAYORÍA CREE ERRÓNEAMENTE QUE LA MENTE ES EL CENTRO DE LA CREATIVIDAD, EL ORIGEN DE LA PERFECCIÓN. CREEN QUE LA MENTE, ES QUIEN IMAGINA LA VERDAD, ANTES DE PROYECTARLA Y CREARLA.

CREEN TODO ESTO Y ADORAN LA INTELIGENCIA Y LA RAZÓN LÓGICA COMO SI FUERA EL PODER SUPREMO. PERO SIEMPRE VIENE EL TIEMPO A CAMBIAR LOS PLANES LÓGICOS DE LA MENTE.

LO QUE LLAMAMOS INTELIGENCIA, ES TAN SÓLO MEMORIA. LO QUE LLAMAMOS RAZÓN, SÓLO ES COMBINACIÓN LÓGICA DE LA MEMORIA.

LA MENTE ES EL ARQUITECTO DE LA CONCIENCIA EN EL ESPACIO. LA LÓGICA SIRVE PARA ORDENAR EL ESPACIO CON TOTAL EXACTITUD. PERO NO SIRVE PARA ORDENAR EL TIEMPO, QUE ES ETERNA PERFECCIÓN.

LA INSPIRACIÓN NUEVA NO NACE EN LA MENTE, PORQUE LA MENTE NECESITA VER PARA CREER, Y LO ÚNICO QUE LA MENTE PUEDE VER ES EL ESPACIO, Y LA INSPIRACIÓN NO ES ESPACIO, SINO TIEMPO, Y EL TIEMPO ES INVISIBLE PARA LA MENTE.

ES LA RESPIRACIÓN DE LA CONCIENCIA, QUIEN VA INSPIRANDO Y CONDUCIENDO NUESTROS PASOS HACIA LA PERFECCIÓN DEL ALMA.

LA MENTE VA GUARDANDO EN SU MEMORIA TODOS LOS PASOS, Y EN LA MEDIDA QUE LOS GUARDA LOS HACE SUYOS, PUEDE COMBINARLOS LÓGICAMENTE, Y RAZONAR SUS PROPIAS COMBINACIONES. Y CUANTO MÁS APRENDE, MÁS INTELIGENTE SE CREE, PERO TODO LO QUE HACE EN REALIDAD ES ARCHIVAR EN SU MEMORIA, PORQUE LA MENTE ES MEMORIA Y LÓGICA. Y LA COMBINACIÓN LÓGICA DE LA MEMORIA ES LA RAZÓN DE LA MENTE.

CON LA MENTE NO PODEMOS DESCUBRIR LA VERDAD, QUE ES ANTICIPARLA, ELLA TAN SÓLO PUEDE ARCHIVAR LO QUE YA HA SUCEDIDO, Y AUNQUE SIEMPRE ESPERA ALGO NUEVO, TODO LO QUE PUEDE GUARDAR EN SU MEMORIA ES EL TIEMPO TRANSCURRIDO, EL PASADO.

LA MENTE SÓLO PUEDE COMBINAR SU VIEJA MEMORIA PARA PRESENTAR POR NUEVO Y VERDADERO, LO QUE SÓLO ES UNA VARIANTE MÁS O MENOS LÓGICA DE LO VIEJO, LO PASADO.

PODEMOS COMPROBAR QUE LA INTELIGENCIA ES MEMORIA Y QUE LA RAZÓN ES COMBINACIÓN LÓGICA, OBSERVANDO UN HECHO CONSTATABLE, UN SENCILLO EJEMPLO:

SI PEDIMOS A UNA MENTE, QUE NOS PROYECTE UNA CASA DONDE VIVIR, Y ESTA MENTE NO HA VISTO NUNCA UNA CASA, NOS CONDUCCIÓN HASTA UNA CUEVA.

SI EN SU MEMORIA HUBIERA VISTO A LOS PÁJAROS Y OTROS ANIMALES CONSTRUIR SUS NIDOS Y MADRIGUERAS, ENTONCES PODRÍA PROYECTARNOS UNA CHOZA.

PARA PROYECTAR UNA CASA BONITA, LA MENTE DEBE TENER EN SU MEMORIA AL MENOS DOS CASAS BONITAS, Y COMBINÁNDOLAS

LÓGICAMENTE DE MÚLTIPLES FORMAS, LA RAZÓN PROYECTARÁ UNA TERCERA CASA DIFERENTE, PERO QUE DE NINGÚN MODO SERÁ UNA INSPIRACIÓN NUEVA, UNA CASA NUEVA, SINO UNA MEZCLA DE LAS DOS VIEJAS.

YA SABEMOS QUE LA VERDAD NO PODEMOS DESCUBRIRLA CON LA MENTE, PORQUE LA VERDAD ES TAN VIEJA Y TAN PERFECTA QUE SU DESARROLLO EN UN ESPACIO DE TRES DIMENSIONES, LLEVA UNA ETERNIDAD, QUE ES EL TIEMPO DE GESTACIÓN UNIVERSAL. TODO CUANTO PODEMOS HACER PARA DESCUBRIR LA VERDAD, ES ESTAR ALERTA A SU DESARROLLO, QUE TRANSCURRE EN EL AHORA.

NUESTRA PERFECCIÓN, COMO LA PERFECCIÓN UNIVERSAL, NO TIENE SU ORIGEN EN EL ESPACIO EN DESARROLLO QUE ES ESTA DIMENSIÓN, SINO QUE NUESTRO DESARROLLO SIGUE UN ORDEN DE PERFECCIÓN, QUE ES EL ORDEN DE PERFECCIÓN PROPIO DEL ALMA. ES DECIR, QUE LA INSPIRACIÓN VERDADERA QUE LA MENTE RECIBE EN FORMA DE IDEA, QUE ES LA LUZ, PROCEDE DE LA LUZ MISMA DEL ALMA.

PASO A PASO, LA MENTE SE VA PERFECCIONANDO SIGUIENDO EL PATRÓN DE LUZ DEL ALMA A QUE PERTENECE, PASO A PASO SE VA DESARROLLANDO NUESTRA PERFECCIÓN EN EL ESPACIO, ACERCÁNDOSE A LA PERFECCIÓN DEL ALMA, PERFECCIÓN DE LUZ Y COLOR.

CUANDO NUESTRA PERFECCIÓN EN EL ESPACIO, ALCANZA LA PERFECCIÓN DEL TIEMPO DEL ALMA, NUESTRA CONCIENCIA DESPIERTA, Y YA NO SOMOS MENTE, SINO ALMA CONSCIENTE DEL DESARROLLO DE SU PROPIA PERFECCIÓN DE LUZ, DESDE LA MATERIA, LA OSCURIDAD.

LA IDEA ORIGINAL ES PROPIA DEL ALMA.

LAS VERSIONES SON PROPIAS DE LA MENTE.

LA MENTE ES EL PROYECTISTA DEL ALMA DESPIERTA.

LA PERFECCIÓN ES PROPIA DE DIOS.

EL ESCRIBA nació en Tembleque (Toledo) el 14 de Febrero de 1956.

Otras obras del autor:

**EL DEVENIR EN EL AHORA
CLAVES PARA COMPRENDER EL
FINAL DE LOS TIEMPOS Y EL
COMIENZO DE LA NUEVA ERA
Y de próxima aparición su DIARIO,
donde refleja el ejemplo de su vida**



La lectura de este libro es un viaje
por el Tiempo.

Desde el principio del tiempo
hasta el final del tiempo.

No es cuestión de leer y leer deprisa,
sino de leer, comprender y releer despacio.

Para poder entender no debes forzar
tu mente, no leas con los ojos de
tu cuerpo, sino con la mente de tu corazón.

Abre tu conciencia y trata de entender
lo que en los renglones está escrito y
después de leerlo verás que todo a tu
alrededor cambia de color, incluso
el aire que respiras le notarás distinto.

El Editor del Escriba